

# *Cuba confirme à l'ONU son engagement envers la protection des droits humains*

---



Genève, 1er mars, (RHC).- Cuba a confirmé ce mercredi à Genève son engagement envers la protection des droits humains.

---

Pedro Luis Pedroso, ambassadeur de notre pays auprès du Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies, a relevé le caractère prioritaire que le gouvernement cubain accorde à des droits essentiels dont le service gratuit et universel de la santé et de l'éducation, la protection

sociale, l'accès à l'eau potable et la sécurité alimentaire.

L'ambassadeur cubain a tenu à rappeler que Cuba a atteint en 2017 le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire : 4 pour mille, un résultat supérieur à celui de bon nombre de pays développés.

Il a relevé que pour parvenir à ces indicateurs Cuba a dû «contourner les conséquences négatives du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.»

Pedro Luis Pedroso a souligné que La Havane maintient sa coopération et interaction avec les procédures et mécanismes des droits humains des Nations Unies d'application universelle sur des bases non discriminatoires.

Dans son intervention devant la 37e session du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU, l'ambassadeur cubain a dénoncé les mesures coercitives unilatérales prises contre le Venezuela et reproché la décision des États-Unis de reconnaître Jérusalem comme la capitale d'Israël.

Source: [Prensa Latina](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156397-cuba-confirme-a-lonu-son-engagement-envers-la-protection-des-droits-humains>



**Radio Habana Cuba**